

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA 

CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Generales > Ecopetrol emerge como referente global en sostenibilidad, ocupando el tercer puesto en...

Generales **Económica**

Ecopetrol emerge como referente global en sostenibilidad, ocupando el tercer puesto en el índice Dow Jones

febrero 5, 2024

 Facebook

 Twitter

 WhatsApp

 Telegram



La petrolera colombiana destaca en prácticas sociales, ambientales y económicas, según la evaluación de más de 600 indicadores de sostenibilidad.

Ecopetrol, la compañía petrolera estatal de Colombia, ha alcanzado un destacado reconocimiento a nivel mundial al posicionarse como la tercera empresa líder en sostenibilidad dentro del sector de producción de hidrocarburos, según el Índice Dow Jones de Sostenibilidad (DJSI).

Últimas Noticias



«La concesión AAA en Soledad tiene una interventoría, necesitamos saber cómo están las cosas,...

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

El exalcalde de Soledad, Joao Herrera, hizo una fuerte crítica a la situación actual de la concesión AAA que viene afectando la prestación del...



Aumento de dengue propició un estado de emergencia en Río de Janeiro

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

Río de Janeiro declaró el estado de emergencia de salud pública días antes del Carnaval, todo esto por el incremento en casos de dengue...



México sumo puntos en la Serie del Caribe al vencer tras Dominicana

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

Los Naranjeros de Hermosillo sumaron su primera victoria de la Serie del Caribe luego de vencer de manera contundente a los Tigres de Licey...



Procuraduría solicitó no derogar artículo de tributo al impuesto de renta

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

A través de un concepto enviado a la Corte Constitucional, la Procuraduría General de la Nación solicitó que no se derogue el artículo de...



Excomunales cobran a \$30.000 por puesto a silleros en Simón Bolívar

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

El DJSI, que evalúa más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad entre las mayores empresas del mundo, destacó a Ecopetrol por sus resultados excepcionales en los ámbitos social, ambiental, de gobernanza y económicos. En la evaluación del año pasado, que abarcó a 13,500 compañías, solo el 10% logró ingresar a la lista de las más sostenibles.

La petrolera colombiana se distinguió al obtener el primer lugar en la dimensión de mejores prácticas sociales en la industria petrolera a nivel global. Su desempeño en derechos humanos, impacto en comunidades, desarrollo de capital humano y buenas prácticas laborales le otorgaron una calificación sobresaliente de 84 puntos sobre 100. Esta puntuación la sitúa 10 puntos por encima de empresas destacadas como TotalEnergy y la Empresa de Petróleos de España.

Asimismo, Ecopetrol logró una destacada evaluación en la dimensión ambiental, obteniendo 71 puntos sobre 100. Su compromiso con la eficiencia energética y la gestión del agua se tradujo en un aumento de 8 puntos en comparación con el año 2022, superando significativamente el promedio de la industria, que se situó en 43 puntos.

En cuanto a la dimensión de Gobernanza y Económica, Ecopetrol recibió una calificación de 66 sobre 100, superando el promedio del sector de producción de hidrocarburos que se ubicó en 46 puntos. Ricardo Roa, presidente de la compañía, expresó su satisfacción por este reconocimiento y resaltó el compromiso continuo de Ecopetrol con la transición energética y la mejora constante de los estándares actuales.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ↕



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



ETIQUETAS

Ambientales

comunidades

Derechos humanos

económicas

Ecopetrol

eficiencia energética

evaluación

Gestión del Agua

gobernanza

Hidrocarburos

Índice Dow Jones

Prácticas Sociales

reconocimiento

Ricardo Roa

sostenibilidad

transición energética

Me gusta 15



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

Verónica Alcocer prepara sus pasos de

Artículo siguiente

Alcaldesa realizó primera mesa de trabajo

Una delicada controversia entre varios silleros se ha desatado, a raíz del cobro de 30 mil pesos por el espacio en el que ubicarán...

Más Leídas



Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

El exalcalde de Soledad, Joao Herrera, hizo una fuerte crítica a la situación actual de la concesión AAA que viene afectando la prestación del...



Aumento de dengue propició un estado de emergencia en Río de Janeiro

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

Río de Janeiro declaró el estado de emergencia de salud pública días antes del Carnaval, todo esto por el incremento en casos de dengue...



México sumo puntos en la Serie del Caribe al vencer tras Dominicana

Redacción1 La Libertad - febrero 5, 2024

Los Naranjeros de Hermosillo sumaron su primera victoria de la Serie del Caribe luego de vencer de manera contundente a los Tigres de Licey...

Cargar más >

Artículos relacionados

Más del autor



Generales

«La concesión AAA en Soledad tiene una interventoría, necesitamos saber cómo están las cosas, cuánto adeuda por subsidios»: Joao Herrera



Generales

Aumento de dengue propició un estado de emergencia en Río de Janeiro



Generales

México sumo puntos en la Serie del Caribe al vencer tras Dominicana



Generales

Procuraduría solicitó no derogar artículo de tributo al impuesto de renta



Generales

Excomunales cobran a \$30.000 por puesto a silleros en Simón Bolívar



Generales

Por afirmaciones del presidente Petro, Contralor (e) hizo llamado para que se respeten las instituciones



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

[Política de Privacidad](#)